

Con dos quilpueños en cancha Chile venció a Argentina en el básquet clasificatorio AmeriCup 2025: No le ganaban desde 1955

La selección chilena de basquetbol le ganó 79-77 a la escuadra Argentina en la segunda fecha de las clasificatorias rumbo a la FIBA AmeriCup 2025. El encuentro disputado en el Coliseo Antonio Azurmendi de Valdivia, tuvo a los jugadores de Los Leones de Quilpué Darrol Jones e Ignacio Carrión en cancha.

Cabe destacar que “La Roja” no le ganaban a los trasandinos desde el año 1955, habiendo pasado 69 años para hacer historia en la pasada noche de este lunes. Además, la albiceleste se presentó con su equipo estelar, quienes tienen nombres como Facundo Campazzo, Gabriel Deck, Nicolás Brussino, entre otros que destacan en las mejores ligas de la disciplina.

Anuncio Patrocinado

Lo que corresponde a la dupla seleccionada de Los Leones de Quilpué, quienes pertenecieron al club de básquetbol Vegas Sport, jugaron la mayoría del encuentro de este histórico partido para la escuadra nacional.

Por otra parte, el chileno Manny Suarez, fue el MVP del partido con una tremenda actuación, quien cerró el telón con 29 puntos y 9 rebotes, liderando así el camino de “La Roja” a la victoria.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con dos quilpueinos en cancha Chile venció a Argentina en el básquet clasificatorio AmeriCup 2025: No le ganaban desde 1955

“Todavía no lo puedo creer. No sé si es emoción, satisfacción. Una generación entera, hace muchos años estábamos buscando esto. No tengo palabras. nunca lo imaginamos, ni en nuestros mejores sueños”, sostuvo Franco Morales, jugador del equipo chileno.

En noviembre, Chile enfrentará a Colombia por la tercera fecha del certamen clasificatorio a la FIBA AmeriCup 2025,

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/02/WhatsApp-Video-2024-02-26-at-21.02.25.mp4>

y tú, ¿qué opinas?